

**Jochen Kemner**  
(Universität Bielefeld)

## Adscripción y pertenencia: la sorprendente carrera del concepto “indigenidad” en las Naciones Unidas

Presenta:

Juan Martín Sánchez (Universidad de Sevilla)



4 de octubre de 2016 - 18 horas

EEHA - CSIC C/. Alfonso XII, 16, Sevilla

Coordinadores:

**Berta Ares (EEHA-CSIC), Laura Giraudó (EEHA-CSIC)**  
y **Juan Martín Sánchez (Universidad de Sevilla)**



En este Seminario pretendemos abrir un espacio de reflexión y debate sobre los procesos de construcción de las diferencias (ya sean éstas percibidas como culturales, sociales o biológicas) que los individuos o grupos humanos ponen en marcha al describir, identificar y clasificar a otros colectivos, grupos e individuos. Aunque el uso de categorías clasificatorias relacionadas con la configuración e invención de identidades es algo común a todas las sociedades, consideramos que Latinoamérica puede constituir un campo privilegiado para explorar este fenómeno, tanto a lo largo de la historia como en el presente, sin por ello descartar el interés de la confrontación con casos no latinoamericanos.

Organizan:

Proyecto RE-INTERINDI “Los reversos del indigenismo” (HAR2013-41596-P, 2014-2016)

Grupo “Actores sociales, representaciones y prácticas políticas” (ACSOC), EEHA-CSIC

Red INTERINDI/INTERINDI Network ([www.interindi.net](http://www.interindi.net))



CSIC

ESCUELA DE ESTUDIOS HISPANO-AMERICANOS

